#### **PARA TODOS LOS NIVELES**

# Congreso Eucarístico Nacional Tucumán 2016



En el Congreso experimentaremos que Jesús es "Dios con nosotros", que acompaña nuestra historia, a la que ofrece la salvación por su Sangre derramada.

La Iglesia proclamará con inmenso gozo la presencia real y viva del Señor Jesús en la Eucaristía. La experimentaremos en la celebración de la Santa Misa, en la adoración del Pan Consagrado, en la reflexión de la Palabra, en la oración, en la comunión fraterna.

## ¿Qué más podemos decir sobre lo que es un Congreso Eucarístico?

Es un momento de gracia, privilegiado, un regalo de Dios, donde celebraremos la Fe en torno a Jesús Eucaristía.

La Iglesia como Pueblo de Dios celebra a Jesús Eucaristía desde hace más de XX siglos, "desde la salida del sol hasta el ocaso", en sus templos y, oportunamente y de un modo más manifiesto, en las plazas y calles de nuestras ciudades para gozo de las multitudes creyentes y para sostén de su esperanza en el diario caminar de la vida. Una de esas circunstancias es un Congreso Eucarístico. En esta ocasión es muy significativo para la Argentina, porque celebraremos el bicentenario de Independencia declarada en Tucumán, junto a una Iglesia viva y presente, comprometida con la historia de la Patria.

## JESÚS, DIOS HECHO HOMBRE, NOS CONVOCA PARA ENVIARNOS CON MARÍA EN MISIÓN

## ¿Quién convoca un Congreso Eucarístico?

Lo convoca Jesús mismo por medio de nuestros Pastores. En esta oportunidad, a través de la Conferencia Episcopal Argentina. Para tratar el tema: "Jesucristo, Pan de vida y comunión para nuestro Pueblo", y bajo el *lema*: "Jesucristo, Señor de la historia, te necesitamos".

### ¿Quiénes participan?

Todos estamos convocados, aun aquellos que están alejados y que no conocen todavía a Jesús, a compartir la fe recibida y el milagro de la presencia de Dios en la Eucaristía.

#### ¿Cuál es el fin?

Reconocer a Jesús en la Eucaristía, para adorarlo, celebrarlo y renovar nuestro compromiso de anunciarlo y testimoniarlo, en el hoy de nuestra Patria, de manera personal y comunitaria.

Su sentido más profundo es glorificar a Cristo.

El centro de nuestra vida de fe es Jesús Eucaristía, para entrar en comunión con Él y formar un solo Cuerpo en Él.

Y como Iglesia lo proclamamos, y nuestras alabanzas se hacen canto en el **Himno** inspirado para este Congreso:

# Himno del Congreso Eucarístico 2016

Jesús, soñaste Argentina, este suelo, este amor; como nuestros padres, Pan, familia y comunión. El pueblo que soñaste te suplica con heridas y esperanzas: danos fortaleza, con tu Cuerpo y Sangre, Señor.

¡Cristo Eucaristía, presencia y salvación! ¡Argentina! Canta y camina, contigo está Jesús. Señor de nuestra historia, necesitamos tu amor.

Haz que salgamos al encuentro de quien necesita más. Como tus discípulos, es el lío del amor. Nos pides una revolución, la fuerza de la ternura, gestos cotidianos, bajo el cielo y ante Dios.

¡Cristo Eucaristía, ofrenda y reconciliación! ¡Argentina! Canta y camina, contigo está Jesús, Señor de nuestra historia, necesitamos tu amor.

Jesús, celebramos a nuestra Patria: gracias por la libertad. Queremos ser Nación, en justicia y en verdad. Jesús, Dios y Hombre, Pan de Vida, nos convocas, envíanos, somos tu Iglesia, con María en misión.

¡Cristo Eucaristía, memorial y comunión! ¡Argentina! Canta y camina, contigo está Jesús, Señor de nuestra historia, necesitamos tu amor. Nos haces uno junto al Pan y el Vino consagrados para elevar nuestras súplicas y acción de gracias que como Pueblo de Dios queremos ofrecerle en esta oración preparatoria al Congreso, para que nos vaya disponiendo el corazón:

# Oración del Congreso

Jesucristo, Señor de la historia, te necesitamos. Tú eres el Pan de Vida para nuestro pueblo peregrino. Conscientes de tu presencia real en el Santísimo Sacramento, te alabamos y adoramos, te celebramos y proclamamos, te recibimos y compartimos. En el Bicentenario de la Independencia de nuestra Patria agradecemos tu presencia constante en nuestra historia, pedimos tu gracia para forjar el presente guiados por tu Evangelio; ponemos en tus manos nuestro futuro con esperanza y compromiso. Con la alegría que nos da tu Palabra, salimos al encuentro de todos los argentinos, sin excluir a nadie, para gestar juntos una cultura del encuentro en la patria, siendo auténticos discípulos misioneros. Con nuestra Madre, la Virgen María, y unidos a los santos, que son nuestros modelos, nos ponemos en camino, dejándonos conducir por la Providencia del Padre y animados por el fuego del Espíritu Santo. Amén.